



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# UCR en San Ramón presenta sus proyectos a la comunidad

24 AGO 2010 Sociedad



Durante la actividad los visitantes podrán participar en los talleres de juegos matemáticos como doblar papel.

Con música, color, juego y movimiento la Coordinación de Acción Social de la Sede de Occidente celebrará sus jornadas, en la cuales presentará al público todos los proyectos que están al servicio de la comunidad de occidente.

Del 24 al 26 de agosto, los interesados podrán visitar las instalaciones del Centro Infantil Laboratorio Emerlinda Mora (CILEM), ubicado en la ciudad de San Ramón de Alajuela.

Durante estos tres días se expondrán al público alrededor de 46 proyectos de trabajo con las comunidades en temas como: educación, adulto mayor, literatura, ambiente, salud, cooperativismo, microempresa, artes plásticas, salud, trabajo social, derecho, ambiente y más.

Además, el público podrá presenciar ponencias sobre cuatro proyectos de Extensión Docente que se han destacado y fortalecido a lo largo del tiempo. Según la M.Sc. Liz Brenes Cambronero, Coordinadora de Acción Social, “se eligieron los proyectos con mayor trayectoria, estamos hablando de proyectos que tienen al menos 20 años de experiencia”.

Brenes indicó que estos proyectos tienen un acervo de información, experiencia y conocimiento, y la idea es poder compartir esa trayectoria con profesionales y encargados de proyectos similares privados o públicos que hayan en la comunidad.

La inauguración se llevará a cabo este martes 24 a las 2:00 p.m., por ello desde la 1:00 p.m. el grupo de baile popular Punto de Fuga estará recibiendo al público con un espectáculo especial para ese día.

El miércoles 25 de agosto a las 9:00 a.m. el CILEM, ofrecerá una ponencia denominada *Fortalecimiento de la educación preescolar en la zona de occidente*, en la cual mostrará los logros obtenidos durante más de treinta años de experiencia.

En la tarde, a las 2:00 p.m. los encargados de la Etapa Básica de Artes Plásticas presentarán la ponencia *El arte y el desarrollo integral de los niños y niñas*. Para ello se basarán en los 30 años de experiencia trabajando en las escuelas de la región. Posteriormente desarrollarán el taller *Recorrido en todos los sentidos*.

Para el jueves 26 a las 9:00 a.m., el Programa de Atención a la Persona Adulta Mayor expondrá sobre la importancia de la recreación y salud del adulto mayor, además desarrollarán el taller *Música, movimiento y salud en el adulto mayor*.

A las 2:00 p.m. de ese mismo día se ofrecerá la ponencia *el desarrollo musical en niños y jóvenes de occidente*, actividad que estará a cargo de la Etapa Básica de Música, posteriormente los presentes podrán participar en un taller musical interactivo.

Además de estas actividades, durante estos tres días se pueden visitar los puestos informativos, disfrutar de las presentaciones culturales y participar en los talleres de juegos matemáticos.

Brenes señaló que la actividad es abierta a todo público, ya que los proyectos de Acción Social están dirigidos a diferentes poblaciones de la zona. Manifestó que “la mayoría de las personas de la región no sabe que hace la Universidad para la comunidad, nuestros proyectos trabajan con entes públicos y privados, ONGs, microempresarios, municipalidades, cooperativas, asociaciones, los visitamos y apoyamos y queremos que las personas de la región nos conozcan”.

[Grettel Rojas Vásquez](#)

Periodista Sede de Occidente

[grettel.rojas@ucr.ac.cr](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** accion social, centro infantil ermelinda moya, sede de occidente.